

Rechteck - Square shape

Rechteck in Edelstahl 1.4401
Square Shape in stainless steel AISI 316

Art.-Nr.	La mm	Li mm	Ø mm	Bi mm	L2 mm	Gew. g	BRL kg	
MCS040	39,5	31,5	4	25,0	5,5	15,3	1000	●
MCS050	47,5	37,5	5	28,0	6,5	26,7	1625	●
MCS060	55,0	43,0	6	31,0	7,5	44,0	2250	●



Die angegebene BRL gilt nur für die Belastung der Hauptachse und nur bei vollständig zugeschraubten Gewinde.



Standard, in Stahl verzinkt - Standard, galvanized steel

Standard, in Stahl verzinkt
Standard in galvanized steel

Art.-Nr.	La mm	Li mm	Ø mm	Bi mm	L2 mm	Gew. g	BRL kg	
MCN025V	26,0	21,0	2,5	7,0	3,5	3,0	175	●
MCN030V	31,0	25,0	3	8,5	4,0	5,1	250	●
MCN040V	39,5	31,5	4	11,5	5,5	11,7	900	●
MCN050V	49,5	39,5	5	13,0	6,5	20,5	1400	●
MCN060V	57,0	45,0	6	14,5	7,5	34,5	2000	●
MCN080V	74,0	58,0	8	17,5	11,0	77,0	3500	● CE & EN362
MCN100V	89,0	69,0	10	20,5	12,0	137,0	5500	● CE & EN362
MCN120V	104,0	80,5	12	23,5	15,0	232,0	7500	●
MCN140V	121,0	93,0	14	26,5	17,0	365,0	11000	●



Die angegebene BRL gilt nur für die Belastung der Hauptachse und nur bei vollständig zugeschraubten Gewinde.



Große Öffnung, in Stahl verzinkt - Wide opening, galvanized steel

Große Öffnung in Stahl verzinkt
Wide opening in galvanized steel

Art.-Nr.	La mm	Li mm	Ø mm	Bi mm	L2 mm	Gew. g	BRL kg	
MCG080V	88,0	72,0	8	17,5	17,5	91,0	3250	● CE & EN362
MCG100V	105,5	85,5	10	20,5	20,5	157,0	5000	● CE & EN362
MCG120V	124,0	100,0	12	23,5	23,5	268,0	6250	●



Die angegebene BRL gilt nur für die Belastung der Hauptachse und nur bei vollständig zugeschraubten Gewinde.



PEGUET stellt seit drei Generationen die berühmten und originalen "Maillon Rapide" Schraubglieder her. Ein Qualitätsmerkmal ist die Gravur auf jedem Schraubglied mit Angabe der europäischen Standards CE & EN 362 P.P.E. Industry (wenn angegeben) sowie der sicheren Arbeitslast (SWL). Bei dem EN 362 Standard sind die Maximalnennlasten in kN angegeben.

PEGUET has been producing the well-known and original "Maillon Rapide" screw links for three generations. A quality feature is the engraving on each screw link with indication of the European Standards CE & EN 362 P.P.E. Industry (if specified) and safe working load (SWL). For the EN 362 standard, the maximum loads are given in kN.

Das französische Traditionsunternehmen PEGUET ist Hersteller der original "Maillon Rapide" Schraubglieder. "Maillon Rapide" Schraubglieder von PEGUET sind mit einem blauen Punkt gekennzeichnet.

The French traditional company PEGUET is manufacturer of the original "Maillon Rapide" screw links. "Maillon Rapide" links from PEGUET are marked with a blue dot.



Das italienische Unternehmen Kong fertigt seit 1830 Produkte in sicherheitsrelevanten Bereichen. KONG Schraubglieder sind mit einem gelben Punkt gekennzeichnet. The Italian company Kong has been manufacturing products in safety-relevant areas since 1830. KONG screw links are marked with a yellow dot.

